

Murcia, 30 de noviembre de 2015

En Hidrogea llevamos más de cuarenta años abasteciendo de agua a más de un millón de habitantes de la Región de Murcia y ofreciéndoles el mejor servicio. Nuestros esfuerzos pasan por aprovechar hasta la última gota en una zona marcada por la escasez de los recursos hídricos. Ese es nuestro principal compromiso, pero no el único, ya que en los últimos años Hidrogea ha sumado a su labor principal en la gestión del ciclo integral del agua una fuerte implicación social y medioambiental.

Esta filosofía responde a la idea de que en un mundo tan cambiante las empresas se enfrentan a nuevos retos y deben adquirir nuevos compromisos. En Hidrogea hemos renovado el nuestro con El Pacto Mundial para continuar desarrollando acciones relacionadas con sus Diez Principios.

También estamos comprometidos con el 7º Objetivo de Desarrollo del Milenio de Naciones Unidas, "garantizar la sostenibilidad del medioambiente", poniendo en marcha proyectos de eficiencia hídrica y energética. A lo largo del 2014 se ha continuado con los planes de mejora para disminuir el volumen de agua no registrada. Esto lleva asociado un ahorro en agua, en energía y en reactivos. El Rendimiento técnico de las redes gestionadas por Hidrogea está en el 83, 28%.

Apostamos por la innovación. El pasado año destinamos 558.262 euros para el desarrollo de 43 proyectos y estudios de I+D+i. Esta apuesta, unida al apoyo a la educación, dio lugar a la colaboración con la Universidad Politécnica de Cartagena para la puesta en marcha de una cátedra becando a tres investigadores. Estas becas impulsan actividades de colaboración en los campos de formación y prácticas del alumnado, con el objetivo principal de fomentar la investigación y el desarrollo de



tecnologías relacionadas con el ciclo integral del agua, así como su posible aplicación en "Smart Cities".

Pero si hay un importante compromiso en Hidrogea es el del bienestar de las personas. Garantizamos el acceso al agua a los más desfavorecidos con distintas líneas de ayuda, alcanzando los 800.000 euros en Fondos Sociales.

De igual modo continuaremos apoyando proyectos y alianzas con todos nuestros grupos de interés como son los consumidores, asociaciones de vecinos o administraciones públicas.

En el IRC 2014, que se ha verificado por auditor externo y por el GRI con el nivel A+, y que puede encontrar en nuestra página www.hidrogea.es, se muestra la información detallada que esperamos nos haga merecedores de seguir siendo considerados activos y en el mismo nivel avanzado que el conseguido en 2013.

Atentámente,

Javier Ybarra Moreno, Director de Concesiones